

# Phoenix Wright - Justiz und Hoffnung der Neuen Generation

Von LukaSouen

## Kapitel 4: Episode Eins: Phoenix Wright Akt Drei: Der Vorgang

Episode Eins: Phoenix Wright Akt Drei: Der Vorgang

29.01.2015, Tiefgarage

Phoenix: „Sagen Sie Herr Inspektor.... was wissen Sie über die Tatverdächtige?“

Gumshoe: „Lilie Moo, 18 Jahre alt und geht auf die Hightschool. Nun was wir wissen das die Verdächtige mit Ihren Freunden hier war.“

Phoenix: „Und wie kam es zu Festnahme?“

Gumshoe: „Nun die Festnahme kam nicht von mir, das ist sicher.“

Phoenix: „Ach... von wem dann?“

Gumshoe: „Von diesen Oberkommissar. Nun meine Meinung dazu ist: Er bildet sich was ein!“

Phoenix: „Warum?“

Gumshoe: „Normalerweise müsste ich den Befehl von der Staatsanwaltschaft erhalten und dann diesen Befehl an die Polizisten des niedrigen Dienstgrades weitergeben. Aber er... er bekommt den Befehl die Verdächtige festzunehmen.“

Phoenix: „Sie sagten: Er sei ein Oberkommissar und erhält den Auftrag von der Staatsanwaltschaft... das ist schon komisch.“

Gumshoe: „Sie sagen es!“

Phoenix: „Wer ist der Staatsanwalt, der sogar einen Oberkommissar solch eine wichtige Aufgabe erteilt?“

Gumshoe: „Nun.... es ist....“

Phoenix: „In diesen Fall würde ich auf Miles Edgeworth tippen.“

Gumshoe: „ ..... !!!!!“

Phoenix: (Da habe ich wohl richtig gelegen.)

Gumshoe: „Da muss ich Sie enttäuschen Staatsanwalt Edgeworth war es nicht.“

Phoenix: „ .... ... WAAAA, WAAAAAASSSS!“

Gumshoe: „Ich hab vergessen wer Herr Edgeworth vertreten tut.“

Phoenix: (Wie kann man das nur?)

Gumshoe: „Nun ich hab vergessen wer Herrn Edgeworth vertretet.“

Gumshoe lacht. Kann man wirklich vergessen, wer Edgeworth vertreten tut? Wright

macht sich auf dem Weg um Edgeworth zur Rede zu stellen.

10:30 Uhr, New York  
Büro von Miles Edgeworth

Klopf Klopf

Edgeworth: „Die Tür ist offen.“

Phoenix: „EDGEWORTH!!!!!!“

Wright war sauer. Wütend kam er ins Büro rein und beschimpfte Miles Edgeworth auf übelste. Edgeworth reagierte nicht darauf im Gegenteil er lässt Wright reden und reden. Als Wright endlich fertig war begann Edgeworth zu reden.

Edgeworth: „Was willst du?“

Phoenix: „Nun... du hast sicher von dem Vorfall gehört der sich in der Tiefgarage ereignet hat?“

Edgeworth: „Wenn du von den Brand redest, davon habe ich gehört.“

Phoenix: „Kannst du mir eine Frage beantworten: Wer hat den Haftbefehl gegeben hat?“

Edgeworth: „Ist doch ganz einfach dieser kam vom Staatsanwalt Godot.“

Phoenix: „WAA.... WAAASSSSSSSS! Godot!“

Edgeworth: „Was ist? Godot ist ein Staatsanwalt wie jeder andere.“

Phoenix: „Aber warum hat Godot den Haftbefehl an ein Oberkommissar weitergeben?“

Edgeworth: „Godot und der Oberkommissar sind zufälligerweise Freunde.“

Phoenix: (Auch das noch. Das kann ja heiter werden.)

Da Edgeworth noch viel zu tun hat verlässt Phoenix Wright Edgeworth's Büro wieder.

~~Flur~~

Phoenix: „Dieser Edgeworth.... wofür hält er sich?“

Während Phoenix Wright sich fragt was Miles Edgeworth sich einbildet kommt ihn der mysteriöse Mann entgegen, den Mia im Fahrstuhl des Gerichtsgebäude traf. Beide gingen einander vorbei bis Wright an der vierten Tür von Edgeworth stehen bleibt und sich doch um dreht und den mysteriösen Mann hinterher sieht.

Dieser bleibt bei Edgeworth's Tür stehen. Am linken Kragen seines weißen Anzug sah Wright eine Anwaltsmarke.

Phoenix: (Was?! Eine Anwaltsmarke!? Das heißt der Typ ist Anwalt genau wie Mia.)

Phoenix läuft zu den charmanten gut aussehenden Anwalt und redet ihn an.

Phoenix: „Ent.... Entschuldigung.“

Mann: „Hmm?“

Phoenix: „Sie sind..... Sie sind..... Sie sind Anwalt oder?“

Mann: „Ah, Sie haben die Anwaltsmarke gesehen. Ja, ich bin Anwalt, aber noch ein Anfänger.“

Phoenix: „Verstehe.“

Phoenix: (Ein Anfänger. Mit so was gibt sich Edgeworth neuerdings auch ab?)

Mann: „Stimmt was nicht?“

Phoenix: „Äh... alles Okay, keine Sorge. Ha, Ha, Ha.“

Mann: „Nun Sie sollten lieber Ihre Mandantin besuchen.“

Phoenix: „Ja... das sollte ich mal. Ha, Ha, Ha. Bis dann und schönen Tag noch.“

Phoenix Wright geht fröhlich davon und lässt diesen Jüngling alleine. Tiefst fröhlich sang Phoenix Wright ein Lied.

„Ich werde den Fall lösen! Ja, das werde. Den Fall lösen, das werde ich.“

Mann: „Ein Anfänger und Idiot... Na ja so was ist Neu.“

Der Neuling geht in das Büro von Miles Edgeworth und Wright macht sich auf dem Weg zur Strafanstalt.

12:00 Uhr Strafanstalt

Phoenix: „Ich wüsste gerne wie es bei Mia läuft.“

????: „Entschuldigung.“

Phoenix: „J.... ja!“

Lilie: „Sind Sie Phoenix Wright?“

Phoenix: „Ja, der bin ich. Ich werde natürlich für ein Freispruch sorgen.“

Lilie: „Danke.“

Phoenix: „Nun ich habe ein paar Fragen an Sie. Wo wir waren Sie gestern zwischen 15:30 Uhr und 16:15 Uhr?“

Lilie: „Ich war mit meinen Freunden beim Volleyballverein. Wir mussten uns auf ein wichtiges Spiel vorbereiten.“

Phoenix: „Gibt es Zeugen?“

Lilie: „Der Trainer und die anderen Mitglieder vom Verein.“

Phoenix: „Wie lange ging das Training?“

Lilie: „Das Training beginnt immer um 14:30 Uhr und meistens beenden wir es um 19:00 Uhr.“

Phoenix: „War es gestern auch so?“

Lilie: „Ja. Ich kann mich noch dran erinnern, das der Trainer meinte wir müssten uns mehr anstrengen, wenn wir die Nationalmannschaft von Russland schlagen wollen.“

Phoenix: (Ein Freundschaftsspiel also, interessant.)

Phoenix: „Nun ich werde mich um alles kümmern, das Sie einen Freispruch bekommen.“

Lilie: „Danke, Herr Wright.“

Wright verlässt den Besucherraum. Kann er wirklich einen Freispruch für seine junge Mandantin erlangen?